

Une semaine à la découverte de la musique

DELÉMONT Les notes s'élèvent de partout au sein du Centre Saint-François, entrecoupées de passages en trombe d'enfants fredonnant. Toute cette semaine, le 43^e camp musique de la Coordination jeune public y a rassemblé 25 jeunes âgés de 8 à 15 ans, moitié-moitié Jura et Jura bernois – dont un bon nombre de Corgémont – mais comptant plus de filles que de garçons: elles sont 16 contre 9.

À la baguette de cette belle petite troupe, le musicien Simon Migy, 22 ans, de Cœuve, et ses cinq animateurs, pour la plupart étudiants en musique. Simon connaît bien la partition, puisque cet ancien élève du camp en est responsable pour la 3^e année. «Nous sommes un camp de découverte de la musique, pas un camp de pratique. Nos jeunes ne savent pas forcément jouer d'un instrument, mais tous sont très motivés.»

Refaire la bande-son d'un film

Et pour explorer toutes les pistes musicales possibles, l'équipe a préparé une douzaine d'ateliers allant des chants gospel aux synthétiseurs, des bruitages de cinéma à la composition d'un hymne du



Parmi les différents ateliers, les jeunes ont mis en musique le conte *Hansel & Gretel*.

PHOTO JONAS LÜTHI

camp, et jusqu'à la mise en musique du conte des frères Grimm *Hansel & Gretel*.

On essaie, on improvise, on expérimente, et surtout on s'amuse, à voir toutes les petites bouilles réjouies. «J'étais venu l'année passée, j'avais adoré. Et surtout, on mange bien!» ne cache pas Marius,

10 ans, de Corgémont. Son copain Acoran, 12 ans, est nouveau dans le camp, «mais maintenant j'ai plein d'amis», sourit-il.

Le résultat des expérimentations de ces musiciens en herbe sera à découvrir ce soir, à 19 h, au Forum Saint-Georges. L'entrée est libre.

TLM